



# 仲良く 楽しく 一致団結



## ♪ まちにまった文化祭 ♪

明日、6月18日（土）に、文化会館にて徳之島高校の文化祭が行われます。今年度は、一日開催で、支援教室も「映像発表と鑑賞」と「物品バザーの販売」にて参加することになりました。

文化祭に向けて、3年生が中心となり、みんなでアイデアを出し合い、協力して準備を進めてきました。映像発表では、「みんなで楽しく活動している」ことを伝えるために、「支援教室の活動紹介」「オリジナル曲のミュージックビデオ（歌唱と自主制作映像）」「日常の楽しい映像」の3部構成で8分の映像を作り上げることができました。文化祭の準備を通してより深まった絆で、今後もどんなことがあってもみんなで“一致団結”して乗り越えていきましょう！

明日の物品バザーでは、作業学習で制作した「ろうきん」や「コースター」、徳之島高校の生物生産系列の皆さんが栽培・加工し、支援教室で袋詰めをした「バタフライピー・ブレンドティー」などを文化会館の玄関前にて12：00より販売する予定です。ぜひ、ご来場お待ちしております～♪



本校の安田教頭先生がドローンで撮影した映像も使わせていただきました★

### ～校長先生と一緒に学習～

6月7日に、大島養護学校の福永校長先生が来室しました。四者面談前だったので、名刺カードを使って、実際に挨拶練習をしました。生徒たちは緊張しながらも、校長先生からの質問に笑顔で答えることができました。短い時間でしたが、校長先生と話ができ生徒たちも喜んでいました。

また会える日を楽しみに  
しています♪♪



### いよいよ前期現場実習がはじまります！

6/21（火）～7/1（金）の土日を除く9日間、1年生は校内実習、2、3年生は福祉施設や企業等で実習を行います。卒業後の進路選択を行う上で、とても大切な学習になります。それぞれの目標や課題を意識して、最後まで実習を頑張ってください。

実習終了後は、今年度一回目の進路希望調査をとる予定です。保護者の皆様も、ぜひこの機会に、実習での様子や将来の生活について話をしてほしいと思います。

また実習期間中、健康管理には十分留意し、緊急時は、学校までご連絡ください。